

## COMMUNIQUE DE PRESSE :

### “Carton rouge” au gouvernement

**11e journée de mobilisation contre la réforme des retraites : personnels enseignants et AESH ont adressé hier un “carton rouge” au gouvernement !**



Hier, jeudi 6 avril, lors de la 11e journée de grèves et de manifestations, les professeurs des écoles étaient une nouvelle fois au rendez-vous de la mobilisation contre une réforme des retraites injuste et brutale.

Après des semaines d'entêtement borné et de mépris d'une mobilisation citoyenne historique, les professeurs des écoles ont massivement brandi dans les cortèges des cartons rouges pour sanctionner le gouvernement, sa réforme et son passage en force brutal.

Alors que le ministre Pap N'Diaye s'obstine, dans ses déclarations médias comme dans les chiffres affichés par le ministère, à nier la forte mobilisation du corps enseignant, cette action a démontré une fois encore la détermination d'une profession dont le taux de grève s'est élevé à plus de 60% sur la plupart des journées de mobilisation.

La FSU-SNUipp rappelle que les enseignants s'opposent massivement, comme 91% de la population active, à la réforme des retraites et refusent de travailler jusqu'à 64 ans minimum, dans un contexte où les conditions de travail se dégradent et où la pénibilité du métier frappe particulièrement les fins de carrière.

Premier porte-voix de la profession comme syndicat majoritaire des personnels du 1er degré dans l'Éducation nationale, la FSU-SNUipp réclame le retrait de la réforme et continuera d'organiser la mobilisation des personnels, lors de la journée du 13 avril et des prochaines actions décidées par l'intersyndicale.

*Paris, le 07 avril 2023*